

和服リフォーム展にてファッションショーが開催されました！



7月3日、ミュージアム都留エントランスホールにて和服リフォーム展&ファッションショーが開催されました。

たんすの底で眠っていた古い着物をリフォームし、幅広い年代の方々が観覧するファッションショーのステージで作品を発表しました。

ファッションショーは非常に人気があり、毎年多くの方が集まりますが、今年も立ち見が出るほどの満員でした。アップテンポの曲に合わせてモデルさんたちが登場すると、会場は大いに盛り上がりました。

また、当日は受付で入場者5名に抽選でリフォーム服がプレゼントされました。

桂川流域クリーン作戦が行われました！

■多くの方々の協力で、付近の清掃をスムーズに行うことができました。ありがとうございました。



7月6日、桂川流域(都留第一中学校周辺)においてクリーン作戦が行われました。

今回の作戦は富士・東部建設事務所が主催となり行われました。市内からも多くの建設業者が参加し、炎天下の中、草刈りや、ゴミ拾いに汗を流しました。

周辺はとてきれいなになりました。皆さんもゴミのポイ捨てなどは絶対しないようにしましょう。

宝保育所で七夕まつりが行われました！



■笹に飾りをつける子どもたち。折り紙を工作したものを使って、色とりどりに飾り付けを行いました。

7月7日、宝保育所において七夕まつりが行われました。

大きな笹には子どもたちが色とりどりの短冊にそれぞれの願いを込め、飾られています。織姫と彦星の紙芝居を見たり、歌を元気に歌ったりととても楽しそうに過ごしていました。

この日は給食やおやつも七夕用に作られたもので、子どもたちは七夕まつりを満喫して過ごしました。

都留市の人口

H23.7.1 現在
男 15,668 人 (+6)
女 16,255 人 (-16)
計 31,923 人 (-10)
世帯数 12,095 世帯(+12)

8月の納税

市県民税(第2期)
国民健康保険税(第2期)
介護保険料(第2期)
後期高齢者医療保険料(第2期)

都留市民憲章

わたくしたち都留市民は

- 健康で明るいまちにいたします。
- 自然を愛し、美しいまちをつくれます。
- 文化都市にふさわしい豊かなまちを築きます。
- たのしく働き、活気ある産業のまちに育てます。
- たがいに信じ、協力し、平和なまちをつくれます。



市内で活躍する「人」・「団体」、市内の「出来事」などにスポットをあて、ご紹介するコーナーです。



お茶壺道中ツアーが行われました！

■震災の影響で参加者は12名でした。茶壺は都留に持ち帰り熟成した後、10月の産業祭りで皆様に瑞鶴としてご披露いたします。



6月19日、採茶使の三枝秀雄さんを中心とした一行は宇治に向けて出発し、翌20日上林春松宅の松好庵にて厳粛な茶壺受け渡し式が行われました。

これまでの上林記念館での形式を改め、家元(利休庵)へ茶壺を納める様式で行われました。三枝さんは行列で着用する衣装で、介添人清水昭伯さん(春松氏長男)から茶壺を受け取りました。

非公開の松好庵ですが、上林家のご好意により受け渡し式に使用させて頂ける運びとなりました。

ボランティアグループ「平和の虹」より、紙芝居などが寄贈されました！



6月30日、市長公室において、ボランティアグループ「平和の虹」より、大型紙芝居などの読み聞かせグッズが都留市に寄贈されました。

同グループは、アルミ缶の回収や美化活動に熱心に取り組んでおり、今回の寄贈は、アルミ缶回収で得た収益金で絵本や紙芝居、パネルシアターなど約20点を購入し、寄付して頂きました。

寄贈式の後には大型紙芝居などのグッズの説明や、活用法を実演して頂きました。代表の山本日出夫さんは「是非、有効に利用して頂ければ」と話していました。たくさんの方々のグッズを寄贈して頂きありがとうございます。大切に使用させて頂きます。

リニア実験線周辺の草刈りが行われました！

■汗をかきながらもみなさん懸命に作業を行っていました。暑い中お疲れ様でした。



7月3日、リニア見学センター付近の草刈りが行われました。

この作業は二ヶ環環境資源保全委員会、禾生地域協働のまちづくり推進会、小形山自治会、川茂自治会、都留市役所職員有志が参加し、一緒に草刈り作業を行いました。当日は30度を越える日でしたが、午前中の約2時間余りの作業で終えることができました。

皆さん、大変お疲れ様でした。